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L'anno 2015, il giorno 17 del mese di Aprile si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselii prot. n" 711908 de1 09 aprile

2075, in seduta di prosecuzione, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09.45 chiama 1'appel1o.

E'assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valie,

Marchese, Sala, Scarlala. Savoca e Terzo.

11 consigliere Marchese chiede di intervenire per affermare che, purtroppo, ancora si deve assistere ai

continui disservizi che si perpetuano ai danni non solo del territorio dove ricade la Seconda Circoscrizione

ma, fatto gravissimo, a tutta la città. A tutto questa situazione incresciosa, afferma il consigliere Marchese,

si aggiunge 1'odiosa tasse sui rifiuti che nel tempo lievita sempre di più esasperando gli animi dei cittadini.

I1 consigliere Guaresi rivoige un plauso a1 sindaco per avere risolto il problema che riguarda alcuni servizi

da affidare alla Reset in sinergia con la R.A.P. Poi ricorda a tr"rtti i colleghi d'Aula di aver ricopefto i panni

di operaio, in segno di protesta, adoperandosi a ripulire via Sperone, iniziafiva questa, per sensibilizzare

ancor piùr 1'Azienda R.A.P.

Il consigliere Greco, sempre in seno alf imrnobilismo della R.A.P., auspica un'azione piu efflrcace da parle

del Consiglio, per chiedere le dimissioni dei dirigenti dell'Azienda e del referente che siede in Giunta,

1'assessore Lapiana.

In maniera polemica, inter-viene il consigliere Colletti il quale lamenta che in Aula si discute sempre degli

stessi problemi che afÍliggono i1 territorio: servizio diserbo totalmente disafteso, precisando che

periodicarnente sono trasmesse numerose richieste, il servizio spazzamento che non è svolto perché non

vengono realmente impiegati, con regolari cadenze, gli operatori; senza contare poi la totale mancanza di

derattizzaztone e disinfestazione, servizi necessari ancor più che siamo prossimi a1la stagione estiva.

Insomma, una situazione che nemmeno il Sindaco riesce a gestire in maniera adeguata e, sicuramente non

conosce gli sforzi politici-amministrativi che tutto il Consiglio della Seconda Circoscrizione ogni giomo

produce s€nza raccogliere i dovuti riscontri.. 
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Anche il consigliere Savoca, rincarando la dose di polemica, suggerisce di rivisitare tutti i verbali per capire

quanto di poco è stato ottenuto finora per quanto riguarda i vari servizi che dovrebbero essere svolti nel

territorio. C'è solo da augurarsi, afferma il consigliere Savoca, che il proposito di cambiare la composizìone

della Giunta comunale, così come promesso dal sindaco Orlando, sia al piu presto concretizzabile.



Poi, come forma di protesta, 1o stesso consigliere suggerisce di invitare in

dirigenti dei vari Uffici, Settori e delle Aziende, e tutti gli Assessori per capire

Sarebbe opportuno, conclude il consigliere Savoca, recarsi tutti anche aPalazzo delle Aquile, iniziativa che,

in qualche modo, servirebbe a sensibilizzare di piu chi ha il compito di dare risposte concrete a quelle

aspettative che competono alla Seconda Circoscrizione.

Il consigliere Sala, rispondendo al collega Marchese, tiene a precisare che le tasse da pagare sono decise

sempre dal governo centrale, precisazione questa, che tende a sminuire alcune responsabilità non attribuibili

al Comune di Paiermo.

Alle ore 10.15 entra in Consigiio ii presidente Tomaseili che sostituisce il vice presidente Inzerillo i1 quale

alla stessa ora abbandona 1'Aula per impegni personali.

Il presidente Tomaselli esordisce rivolgendo un caloroso benvenuto, suo e in nome di tutto il Consiglio al

consigliere Scarlata.

Interviene il consigliere Giocaliero per porgere un ringraziamento ai colleghi della Seconda Commissione

per il lavoro fin qui svolto, i consiglieri Scarlata e Terzo, i quali faranno parte rispettivamente nella Terza

Commissione e nella Prima Commissione.

E allo stesso modo dà il benvenuto ai nuovi componenti Tomaselii e Duminuco che faranno parte della

Seconda Commissione.

Alle ore 10.40 escono dall'Auia i consiglieri Cardella, Greco, Terzo e Marchese.

AIle ore 10.45 esce il consigliere La Valle.

Alle ore 10.55, il presidente nomina scrutatori i consiglieri Savoca, Guaresi e Giocaliero.

Il presidente Tornaselli iegge il verbale dell'8.4.2015 che subito dopo viene approvato all'unanimità alle ore

11.00. Sono presenti alla votazione i seguenti consiglieri: Colletti, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Sa1a,

Scarlata, Savoca e Tomaselli.

Il presidente Tomaselli passa alle comunicazioni: per quanto riguarda 1o scarico lungo la costa, si ripromefte

che quanto prima interpellerà i settori interessati, come 1'Azienda Amap, Mare e Coste e il Settore Verde.

C'è da sottolineare che recentemente l'assessore ha informato il presidente che la sifuazione rimane

attualmeirte sospesa a causa di varie criticità emerse. il presidente, in merito a ciò, ribadisce che contatterà

anche 1a Reset per dare un impulso ai lavori che si dovranno svolgere.

Poi, il presiclente Tomaselli riferisce che attualmente fra 1a Giunta e i Gruppi Consiliari emergono ampie

divergenze che inevitabilmente si ripercuotono negativamente contro le Circoscrizioni, paralizzando di fatto

tutte le attività politiche amministrative di loro competenza.

Altra cornunicazione riguarda la votazione delle linee guida, inserifi: nelliO.d.G. del Comune e che fanno

riferimento al riassetto delle Attività sportive. A tal proposito, il presidènte Tomaselli annuncia di voler

organizzare un tavoio tecnico da tenere con gli Uffici competenti.



il consigliere Duminuco chiede al

con il Travel Expo per discutere di

presidente qual è stato il criterio adottato per far partecipare aila

turismo, e se qriesti abbia effettivarne'te competenze in materia.

Anche il consigliere Colletti chiede se questo cittaclino è stato ufficialmente invitato dal presiclente di
Circoscrizione.

In merito a ciò il presidente Tornaselli chiarisce subito che il Cornr-rne di Falermo non ha in aicun modo
invitato r"rfficialmente la II^ circoscrizione al Travel Expo, e peftanto né il presidente, il vice presidente o

qualsiasi consigliere deiegato poteva in alcun modo essere presente in veste istitr-rzio'ale a tale eveirto
turistico per la città. Fedanto, al fine di non vanificare il proprio lavoro svolto dal consiglio circoscrizionale
in merito all'idea di sviluppare con gli operatori del Territorio un circuito turistico-cuiturale che mettesse in
risalto lebellezze del nostro teritorio, nella memoria del Beato P. P. PLrglisi, essendo vennto il sottoscritto a
conoscenza che un nostro concittadino (operatore del settore e nostro assiduo collaboratore) aveva la
possibìlità di poter partecipare al Travel Expo, ha fatto la cofiesia cli poter dare voce al nostro territorio. In
virtu di cio, questa Presidenza inviterà il cittadino per ringraziarlo e farsi relazionare su quanto discusso
clLrrante I'evento.

A1le ore 11, il presidente dìchiara chiusa la seduta.

Il Segretario

(Esp..Anm.vo A. M. Geraci)
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Il Presidente

Il Vice Presidente

(Co4s. ; Gio:*anni Inzerillo)
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(Dott. Anton jo Tornasellj


